

JEUX/LOISIRS : "La Pièce unique" se développe en franchise

Plus d'1 an après l'ouverture de son magasin de rétrogaming "La Pièce unique", Thomas Foissy a déposé la franchise et ouvre un peu partout de nouveaux magasins. Dans les rayons de la boutique installée rue Gambetta à Épernay/51, on retrouve des jeux de société légendaires, des figurines iconiques et toutes sortes de jeux traversant les décennies. Il propose également de l'épicerie américaines, canadienne, japonaise et bientôt bangladaise. <https://retrogameplace.com/>